



Ottawa, Canadá.

Multiculturalismo en Canadá:
unidad sin uniformidad, 1

Preocupación sobre las cuotas
estadounidenses de importación
de carne vacuna, 3

Revista de la ACDI 1970-1974, 3

Estudiantes de ingeniería ayudan
a inválidos, 4

Mejores beneficios para excomba-
tientes, 5

Programa de intercambio lácteo
Alberta-Japón, 6

Reconocimiento formal del himno
nacional de Canadá, 6

Nueva filмотeca nacional, 6

Multiculturalismo en Canadá: unidad sin uni-
formidad

Multiculturalismo e internacionalismo fue el tema de la conferencia anual de 1974 de la Central canadiense de Educación Internacional, celebrada en Trois-Rivières, Quebec, del 20 al 23 de octubre. Coincidiendo con este tema, la revista Échange-Canada-Exchange, vol.2, No.3, está dedicada enteramente a proyectos multiculturales canadienses. Citamos pasajes del artículo de Joan Webb de la Secretaría de Estado:

...La política del Gobierno de Canadá es integración sin asimilación. El 8 de octubre de 1971, el Primer Ministro Pierre Trudeau amplió el concepto de multiculturalismo desde la tolerancia hasta el apoyo decidido de la diversidad cultural, anunciando el plan gubernamental de multiculturalismo dentro de un marco bilingüe. Este plan representaba la aceptación gubernamental de las recomendaciones del volumen IV del Informe de la Comisión Real sobre Bilingüismo y Biculturalismo, publicado en 1970. Bajo el título *Otros Grupos Etnicos*, el volumen IV subrayaba la contribución de grupos distintos de los franceses o ingleses al mosaico nacional. El informe indicaba las dificultades canadienses que desean mantener su herencia cultural. El nuevo plan de multiculturalismo se concibió para aliviar estas dificultades. Se trata de una política de libertad cultural que no solo ayudara a los grupos diversos a vivir juntos, sino que mantendrá una gran variedad de estilos de vida. Al hacer su anuncio, el Primer Ministro dijo que en Canadá no hay culturas "oficiales" ni existe ningún grupo etnocultural prevalente. El Gobierno alentará la conservación de la lengua y cultura de los antepasados, aunque las dos lenguas oficiales seguirían siendo el francés y el inglés.

Con objeto de ejecutar este plan multicultural, se preparó un programa dotado de \$3 millones de dólares. En noviembre de 1972, el Gobierno nombró un Ministro a cargo del multiculturalismo.